



【本校の教育目標】
ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

「変革・挑戦」 安久小学校便り

令和元年

10月25日発行

楽しかった秋の遠足！

第1学年	第2学年	第3学年	第4学年	第5学年	第6学年
<input type="radio"/> 都城市学校 給食センター <input type="radio"/> くまそ広場	<input type="radio"/> 高崎総合運動公園 <input type="radio"/> 南日本酪農	<input type="radio"/> 霧島酒造 <input type="radio"/> 都城歴史資料館	<input type="radio"/> 宮崎科学技術館 <input type="radio"/> 大淀川学習館	<input type="radio"/> 宮崎港 <input type="radio"/> テレビ宮崎	<input type="radio"/> 三股一丁田公園

「えんそく」

1年 ●●●● ●●●

金よう日、えんそくにいきました。
ぼくは、ハンモックにのりました。ハンモックがゆれて、
かぜがふいたから、きもちよくてたのしかったです。●●しました。
さんがおしてくれたから、きもちよかったです。どちら
で、おちそうになりました。
まわる三りんしゃもとのしかったです。じてん車みたいに
のりました。ずっとこいでいたら、あせが出ました。
やっぱりほかのにのりたいとおもいました。大きなすべり
りだいにいったけど、のれませんでした。
一ばんたのしかったのは、三りん車でした。

「あきがいっぱいのえんそく」

1年 ●●●● ●●●

えんそくにいきました。
きゅうしょくセンターで、大きななべをみてびっくり
しました。
くまそひろばで、どんぐりをみつけました。たくさん
ひろいました。さくらが、はるとまちがえてさいていま
した。ゆうぐがいっぱいありました。ブランコにのりま
した。うまくこげなかつたけど、あしでじめんをけりま
した。おべんとうにたこウインナーがはいついて、うれしか
ったです。たのしそうで、よるゆめをみました。



【第1学年】

「えんそくで楽しかったこと」

2年 ●● ●●●

えんそくで楽しかったことは、三つあります。
一つ目は、ドッジボールをすることです。友だちに当られたけど、みんなと楽しくあそべたのでいい思い出になりました。
二つ目は、みんなとお昼ごはんを食べたことです。お母さんが作ってくれたおべんとうも、みんなで食べたおかしも、とてもおいしかったです。
三つ目は、デイリー牛にゅうの工場を見学したことです。たくさんの牛にゅうをいれるタンクやたくさんのかきかくを見て、おどろきました。たくさんあるいたので、とてもどがかわきました。おみやげにもらつたつめたいヨーグルッペが、体をひやしてくれました。おいしかったです。
また、みんなでえんそくに行きたいです。

「秋の遠足でわかったこと」

3年 ●● ●●●

わたしは、秋の遠足できり島酒造と都城歴史じょうかんに行きました。
まずははじめに行ったのは、きり島酒造でした。わたしは見
学してわかったことは、しょうちゅうの原料のさつまいも、お
米、水は全て日本のものだそうです。わたしのお父さんも、き
り島酒造のしょうちゅうをのんでいるので、いろいろなことがわ
かつてよかったです。
午後から行ったば所は、都城歴史じょうかんです。そこで
教えてもらったのは、道具の名前や使い方です。わたしはお
城のことの方が気になりました。都城は、650年前にたてられ
たそうです。都城がお城としてつづいたのは、240年だそ
うです。お父さんは日本の歴史がすきだから、わたしも少しは
歴史にきょうみをもちたいです。
わたしは、秋の遠足で知らなかったこと、しらべてそぞうを
こえていたことなど、いろいろなことがわかつてよかったです。



【第2学年】



【第3学年】



「楽しかったえん足」

4年 ●●● ●●

10月11日に、宮崎市の科学ぎゅつかんと大よど川学習かんへえん足に行きました。
科学ぎゅつかんでは、プラネタリウムで星のようすを見ました。夜のようになって、たくさんの星がきれいでした。星ざのお話も聞いて、おもしろかったです。
大よど川学習かんでは、虫をかんさつするコーナーにホタルがいました。ホタルのよう虫のようすをくわしく知ることができました。
星のことや川にすむ生き物についてもっとしらべたいので、今度は家ぞくみんなで行きたいです。

「遠足楽しかった」

4年 ●● ●●

遠足で科学技術館、大淀川学習館に行って、いろいろなことを学ぶことができました。

朝は、ドキドキ、ワクワクしていたけど、いろいろな学校の人が来ていたので、びっくりしました。

最初は、プラネタリウムに入りました。みんなでいすにすわり、クイズをしたりしてから見ました。クイズでは、南を見たときに、「左が東」という覚え方をしました。

心に残ったことは、シャボン玉さわれたことと、50年前のロケットランチャーに乗れたことです。

次に、お弁当を食べました。ねこのおにぎりでした。みんなが、「かわいい。」と言ってくれました。おかしも食べました。●●さんと「モンスタースタンプ」を食べました。したが、青むらさき色になりました。

最後に、大淀川学習館では、きれいな生き物を見ました。えさを食べているところも見ました。また、ハチの巣は、40から50cmありました。

最高な一日でよかったです。

「秋の遠足」

5年 ●● ●●

ぼくは、遠足で宮崎港とUMK(テレビ宮崎)に行きました。

初めに、宮崎港に行きました。宮崎港では、フェリーの中を見学する予定でしたが、台風の影響で見学することができませんでした。残念でしたが、担当の方が防波堤について、くわしく説明してくださいました。と中で、クイズもあって楽しかったです。

次に、UMKに行きました。スタジオやサブ・コントロールルームなどを見学しました。スタジオには、たくさんライターや大きなカメラがありました。大きなカメラの値段が500万円と聞いたときは、とてもおどろきました。最後の方で、気象予報士のさかいさんが来てくださって、一緒に写真をとりました。テレビで見ている方とお話ができる、写真がとれてうれしかったです。

ぼくは、この遠足で、学校では学べないことをたくさん知ることができて、本当によかったです。

【第4学年】



【第5学年】



【第6学年】



「遠足」

6年 ●● ●●

金曜日に、遠足に行きました。最初に、3kmあること聞いていて、体力がもつか心配でした。

みんなと話しながら歩くと、3kmがとても早く感じました。一丁田公園に着いて、友達とフリスビーをして遊びました。風のせいで、フリスビーがいろんな方向に飛んでいました。逆に、それもおもしろかったです。

次に、1組女子対2組女子で、ドッジビーをしました。友達と練習したおかげで、私たちは3人にフリスビーを当てることができました。結果は、1組の女子が勝ちました。

昼ご飯もみんなで楽しく食べて、いろいろなことを話しました。

遊び疲れて、帰るときはへトへトだったけど、帰るときも楽しかったです。やっぱり6年1組でよかったです。

稻刈りをしました！

第5学年児童が、10月8日(火)の5・6校時に稻刈りをしました。台風や雨の影響で足下がぬかっていましたが、高野原自治公民館長の松山忠雄様と上坂貴史様の御指導の下、学年長の坂本あゆみ様はじめ数名の保護者の方々が手伝ってくださいました。児童が手刈りした後、残りはコンバインで刈ってくださいました。児童は足をとられたり、なかなか足が抜けなかつたりと戦苦闘しましたが、たくさんのお米を収穫することができました。その後、乾燥・精米したお米は、保護者や先生方に格安で販売していただきました。また、5年生は、10月20日(日)のふれあい参観日に、収穫祭を兼ねて「ご飯と味噌汁」で保護者の方々と一緒に、この新米をいただきました。このような体験活動ができるのも、指導してくださる地域の方々と協力してくださる保護者の方々のお陰です。心より感謝申し上げます。【 紋 】



交通安全教室

10月9日(水)
低・中・高学年部に分かれて、
交通安全教室を実施しました。今回
は、都城地区安
全協会の指導員を招聘し、自転車の乗り方と安全
な歩行の仕方を学び、注意点や留意点について
気付くことができました。今後も交通事故ゼロを継
続していきます。【 気づき 】



県学校創意工夫工作展・入賞

5年 ●● ●● さん
「どこでもながら読書スタンド」
都城地区的代表として県に
出品され入賞しました。
おめでとう！【 やる気 】

